

Ressort: Finanzen

Regierung will Gesetz zu Baukrediten nachbessern

Berlin, 13.09.2016, 07:18 Uhr

GDN - Die Bundesregierung will das Gesetz zur Immobilienkreditvergabe nachbessern. Nach dem Willen des Bundesfinanzministerium sollen die Banken künftig nicht mehr so pauschal Kreditanträge bestimmter Gruppen ablehnen können, berichtet die "Bild" (Dienstagsausgabe).

Koalitionspolitiker sollen in Kürze erste Änderungsvorschläge beraten. Die Regierung sei mit dem Gesetz "übers Ziel hinausgeschossen", sagte CSU-Finanzexperte Hans Michelbach der Zeitung. Er spricht von einem "Skandal", dass "wirtschaftlich begründete Kredite aufgrund rechtlicher Schikanen und einer Altersbeschränkung nicht vergeben werden können" und kündigte Korrekturen an. Auch SPD-Finanzexperte Lothar Binding sagte der "Bild": "Hier ist eine rechtliche Nachsteuerung notwendig." Denn die "deutlich spürbare Einschränkung der Immobilienkreditvergabe speziell bei älteren Menschen und jungen Familien" sei ein "untragbarer Zustand". Die Bundesregierung hatte im März eine EU-Richtlinie zur Kreditvergabe schärfer umgesetzt als von Brüssel gefordert. Seitdem werden Kreditanträge vor allem von älteren Menschen und jungen Familien immer häufiger abgelehnt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-77914/regierung-will-gesetz-zu-baukrediten-nachbessern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com